
PRESENT SIMPLE 
ИЛИ 

PRESENT CONTINUOUS



Употребление времен

PRESENT SIMPLE PRESENT CONTINUOUS

Действие происходит 
- вообще, 
- обычно, 
- постоянно, 
- регулярно 

повторяется
I go to school.  - Я хожу в 
школу.

Действие происходит
- сейчас, 
- в данный момент,
- в момент речи,
- временно

I am going to school now. - 
Я иду в школу сейчас.



Слова-указатели
PRESENT SIMPLE PRESENT CONTINUOUS

▣ usually [ˈjuːʒuəli] - 
обычно

▣ always [ˈɔːlweɪz] - 
всегда

▣ often [ˈɔːfn] - часто
▣ every day [ˈevri dei] – 

каждый день
▣ every morning – 

каждое утро
и другие

▣ now [nau] - сейчас
▣ at the moment – в 

данный момент
▣ today [tuʹdei] - сегодня
▣ tonight [tuʹnait] – 

сегодня вечером
▣ Look! – Смотри!
▣ Listen! – Слушай!
▣ Stop! – Стой!

     и другие



Формулы
PRESENT SIMPLE PRESENT CONTINUOUS
 1) Подлежащее + гл.- сказуемое

 I watch TV.
They run in the park.   

2) !!!!Если подлежащее 
He She или It , то

Подлежащее+ гл.- сказуемое+S

He likes fish.
Ann reads books. 

  

Подлежащее+am/is/are+
гл.- сказуемое+ing

I am reading.
You are swimming.

She is dancing.



Вспомогательные глаголы
PRESENT SIMPLE PRESENT CONTINUOUS

▣ Do (употребляется в 
предложениях , где 
подлежащее  I, You, We 
или They)

▣ Does (употребляется в 
предложениях , где 
подлежащее  He, She 
или It)
!!! Вспомогательные 
глаголы Do и does 

употребляются только в 
отрицательных и 
вопросительных 
предложениях.

▣ Am (если подлежащее 
I) 

▣ Is (Если подлежащее 
He, She или It)

▣ Are (если подлежащее 
We, You илиThey)

Присутствуют во всех 
типах предложения (в 

утвердительном, 
отрицательном и 
вопросительном)



Примеры

PRESENT SIMPLE PRESENT CONTINUOUS

▣ I don’t like coffee.
▣ He doesn’t go_ to 

school.
▣ Do they sing songs?
▣ Does Ann ride_ a bike?

▣ I’m not sleeping.
▣ Fred isn’t jumping.
▣ They aren’t playing.
▣ Am I writing?
▣ Is he diving?
▣ Are they walking?



THANKS FOR YOUR 
ATTENTION!

Спасибо за внимание!


